



PERIÓDICO

3 21/04/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

La grilla encendida en el Estado de México



joseurena2001@yahoo.com.mx

a contienda en el Estado de México ya está aquí.

Todos participan.

Primero el partido del Gobierno.

Aunque todo se decidirá en Palacio Nacional, hay al menos cuatro contendientes en abierta autopromoción inclusive con recursos públicos, con rumores y golpes bajos.

Los tres más visibles en espera de la bendición celestial: Horacio Duarte, Higinio Martínez y Delfina Gómez.

Todos reclaman méritos en campaña y ninguno de ellos repara en sus grandes negativos en las actividades públicas encomendadas por su patrón.

Encarte también a **Pedro Zenteno**, el director del ISSSTE a quien hace tres lunes el Presidente le dedicó un gran aplauso tras recibir el informe de sus visitas a clínicas y hospitales.

De esto pueden dar fe otros funcionarios del sector: el secretario, **Jorge Alcocer**; el subsecretario **Hugo López-Gatell**, el director del IMSS, **Zoé Robledo**...

-¡Asísehace!-dijoeltabasqueñoy, puesto en pie, pidió un aplauso para Zenteno.

Tal vez no le alcance, pero está el dato.

BANDERAZO DE DEL MAZO

Enfrente las cosas no andan mejor.

En el oficialismo mexiquense, **Alfredo del Mazo** ya dio su aprobación e inclusive les dio encomiendas a quienes esperan el dedazo.

Ninguno es desconocído: Ana Lilia Herrera, Alejandra del Moral, Ernesto Nemery Ricardo Aguilar Castillo.

Dos de ellos, **Agullar Castillo** y **Del Moral** tienen un antecedente: resucitaron al PRI luego de encontrarlo hundido y sacaron sendos triunfos electorales. En 2009 y 2021 recuperaron el llamado corredor azul -Naucalpan, Atizapán, Tlalnepantla, etcétera- y parte del oriente del Valle de México.

PÁGINA

Primero le arrebataron al PAN esos espacios y luego a Morena, cuyos presidentes municipales tuvieron la misma deficiencia: malos gobiernos.

Atrás viene el panismo.

El único competitivo es el diputado local y exalcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas, quien reclama para sí la postulación aliancista.

Aquí va un dato clave: tanto Alfredo del Mazo como el perredista Jesús Zambrano están seguros de llegar a un acuerdo y ya se busca el método.

-No te quepa duda: la alianza Va por el Estado de México está firme -me dijo Zambrano en una comida de amplio diálogo autobiográfico:

"En la cárcel me pusieron El Tragabalas".

CRASOS ERRORES MINEROS

No dé por definitiva la Ley Minera.

En la Cámara de Diputados el poblano Ignacio Mier se pasó de lagotero, no dictaminó en comisiones la iniciativa y la presentó al pleno como le ordenó su amo.

En el Senado de la República, por el contrario, **Ricardo Monreal** fue escrupuloso y le dio el trámite de ley y de reglamento.

O sea, las reformas a la Ley Minera pueden ser impugnadas y no dude su anulación por errores de procedimiento, equivalente a las fallas al debido proceso en la vía penal.

Y 2.- ¿A qué regresa Citlalli Hernández al Senado?

Los legisladores morenistas especulan: o como cuña del zacatecano o como castigo por fallar en la baja convocatoria para la consulta, pues para enojo presidencial no lograron 40% para hacerla vinculante.

Algo parecido a lo sucedido con Gabriel García, despedido en 2021 de los programas sociales tras perder la mayoría en la Cámara de Diputados y 9 de 15 alcaldías capitalinas.